



ASSEMBLÉE
NATIONALE

Patrick HETZEL

Député du Bas-Rhin

Membre de la Commission des Finances,
de l'Economie générale et du Contrôle budgétaire

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ

Saverne, le 4 mars 2019

Signé

Monsieur Emmanuel MACRON
Président de la République
Palais de l'Élysée
55 rue du Faubourg Saint-Honoré
75007 PARIS

Nos réf : PH/CR

Cher

Monsieur le Président de la République,

A l'occasion de votre rencontre avec les élus du Grand Est, le 26 février dernier, vous avez réaffirmé votre intérêt pour les lignes ferroviaires secondaires en prenant l'exemple de la ligne Saint-Dié – Epinal, fermée le 23 décembre dernier, pour laquelle vous vous êtes engagé pour une réfection rapide et une remise en service de l'infrastructure.

Par la présente, je souhaiterais vous féliciter pour cette intervention en faveur d'une desserte fine de nos territoires, élément indispensable à leur attractivité.

Je me permets d'attirer votre attention sur la ligne ferroviaire Sarre-Union - Sarreguemines qui se trouve dans la même configuration que Saint-Dié – Epinal, puisqu'elle a également été suspendue et le service transféré sur route en décembre 2018 (avec un service de cars) en raison de la vétusté de la voie. Une étude est actuellement en cours, pilotée par la Région Grand Est, afin de déterminer les besoins de desserte, les coûts et les potentiels liés à cette ligne. Elus et usagers du secteur sont pleinement engagés en faveur de la remise en service rapide de cette infrastructure ferroviaire disposant d'un intérêt stratégique fort pour l'Alsace Bossue et la proche Moselle.

En vous remerciant par avance de l'attention que vous voudrez bien porter à ce dossier, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président de la République, l'expression de ma très haute considération.

Bien à vous,


Patrick HETZEL

*Copie à : Monsieur Jean ROTTNER, Président de la Région Grand Est
Monsieur Marc BIZIEN, Directeur territorial Grand Est de SNCF Réseau.*